

Der Präsident:  
Rolf Grädel, Generalstaatsanwalt Kanton Bern  
rolf.graedel@justice.be.ch

Eidgenössisches Departement  
des Innern EDI

genetictesting@bag.admin.ch

Bern, 21. Mai 2015

**Totalrevision des Bundesgesetzes über die genetische Untersuchungen beim Menschen: Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens**

Sehr geehrte Damen und Herren

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Schweizerische Staatsanwältkonferenz (SSK) dankt Ihnen für die Gelegenheit, sich zur Totalrevision des Bundesgesetzes über genetische Untersuchungen beim Menschen zu äussern.

Nach Rücksprache mit dem Vorstand kann ich Ihnen mitteilen, dass wir auf eine inhaltliche Stellungnahme verzichten.

Mit freundlichen Grüssen

Präsident SSK | CPS



Rolf Grädel